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PAUTA 
 

Desestatização dos Portos Públicos 

 

 

PONTOS ABORDADOS 

 

• Abertura – Presidente. 

• Apresentação Jesualdo, ATP – desestatização da CODESA. Preocupação com o 

modelo adotado. Pontos defendidos pela coalizão empresarial portuária. Almirante 

Murillo Barbosa – após reunião com o MINFRA a coalização ficou rachada. A ATP 

resolveu prosseguir com ação junto ao TCU. O que se está desestatizando deve estar 

mais bem definido. O processo originou-se pelas demandas de diversos segmentos 

insatisfeitos com a atuação das autoridades portuárias. Detalhamento dos pontos que 

necessitam de maiores esclarecimentos. 

• Apresentação do Secretário Diogo Piloni e Silva, MINFRA – o maior inimigo do 

programa de desestatização é a desinformação. Defesa do modelo de maior outorga. 

Reposta aos questionamentos da ATP. 

• Fayet – foco deve ser a gestão pública dos portos. Necessidade de se alcançar um 

modelo de gestão deve ser atendida. Almirante Murillo – dúvida se os ativos da 

CODESA entrariam ou não na concessão. Secretário Piloni – solicitação de reunião 

para poder esclarecer a questão apresentada pelo Almirante Murillo. Comentários sobre 

a questão proposta por Fayet. Almirante Murillo – moção para o tema seja permanente 

na CTLOG até que a questão seja resolvida. Presidente – opinou que a gestão dos 

portos deva ser feita pelo setor privado. A moção proposta deve ser tratada como 

informativo nas reuniões e que quaisquer desdobramentos devem apresentados através 

de solicitações para a pauta das reuniões. Os estudos devem ser feitos para cada porto 

mas o modelo de concessão deverá ser o mesmo. Ricardo Tortorella – a CTLOG é o 

foro de debate sobre o assunto. Qualquer que seja o modelo adotado, os custos da 

desestatização devem ser compatíveis com as necessidades do mercado. 



 

 

DELIBERAÇÕES DO PLENÁRIO DA CÂMARA: 

 

As gravações das reuniões ficam arquivadas nesta Coordenação-Geral e poderão ser 
disponibilizados a qualquer momento, quando solicitado, para membros das câmaras ou 
sociedade civil: 

 

 

APROVAM E ASSINAM ESTA MEMÓRIA  

 Nome  Assinatura  

Presidente: Edeon Vaz Ferreira   

Secretário: Carlos Alberto Nunes Batista  

Supervisor: Antônio Siqueira Assreuy  

 


